



Prix de l'éducation citoyenne

publié le 04/03/2024 - mis à jour le 09/12/2024

Descriptif :

Initié conjointement par l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite et par la DSDEN en 2016, le Prix de l'éducation citoyenne valorise dans le 1er degré les écoles ou les classes qui dispensent un enseignement moral et civique impliquant les élèves pour l'acquisition des connaissances nécessaires à leur future vie de citoyen.

Par cette action, est visé tout projet ambitieux ayant permis de développer la conscience citoyenne de nos élèves et de faire vivre concrètement les valeurs de la République.

Ce prix de l'éducation citoyenne est également un signe de reconnaissance et d'encouragement donné aux équipes éducatives. Il doit permettre la mise en évidence des qualités humaines et relationnelles des élèves au sein de leur classe, de leur établissement ; de témoigner de leur engagement responsable et solidaire ; de mettre en valeur l'autonomie et l'initiative dans les domaines scolaire, éducatif et sportif ; de valoriser l'engagement bénévole dans l'établissement ou une association.

Le concours d'affiche a pour objectif de faire concourir les élèves à une œuvre collective et transdisciplinaire sur le thème essentiel de la citoyenneté. Il a également pour but de susciter la motivation et l'engagement des élèves à un comportement et une action citoyenne.

 [pec2025_courrier_etab_79_dsden](#) (PDF de 352.4 ko)

Documents joints

 [dossier_a_remplir_prix_departemental_ec_2025_categorie_affiche](#) (Word de 540 ko)

 [reglement_du_prix_de_l_education_a_la_citoyennete](#) (PDF de 191.4 ko)

 [fiche_candidature_pec_2025](#) (Word de 173.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.